

 Fecha: 19-06-2024
 Pág.: 11
 Tiraje: 4.000

 Medio: Diario la Región
 Cm2: 603,6
 Lectoría: 12.000

 Supl.: Diario la Región
 VPE: \$851.112
 Favorabilidad: No Definida

Título: PLAN VECINO EL PROGRAMA QUE PROMUEVE UNA VIDA MÁS ACTIVA EN LA SERENA

## PLAN VECINO MCDONALD'S, EL PROGRAMA QUE PROMUEVE UNA VIDA MÁS ACTIVA EN LA SERENA

Arcos Dorados Chile, a través de su estrategia social y ambiental 'Receta del Futuro', lanzó en La Serena la iniciativa que permite que los vecinos que cuentan con algún grado de discapacidad puedan desarrollar actividad física de forma segura y gratuita.

Por primera vez en La Serena, McDonald's lanzó su programa en regiones para promover la salud y bienestar de la comunidad. Con apoyo de la municipalidad, se busca impactar a cerca de 100 vecinos con talleres gratuitos.

La iniciativa está alineada a la estrategia socioambiental 'Receta del Futuro', que promueve acciones en apoyo a las comunidades y la inclusión. A través del programa, y mediante distintos talleres, la compañía contribuye de forma segura y positiva en la salud física y psicológica de los vecinos

"Para Arcos Dorados, es una gran noticia poder expandir a regiones los programas que fomentan una comunidad más activa e inclusiva a través de la actividad física. Con esto, no solo buscamos promover una vida más saludable, sino que también contribuir en el bienestar emocional de las personas", comenta Lorena Talma, Gerente de Comunicaciones de Arcos Dorados Chile.

Desde hace más de 10 años, incluso durante todo el periodo de pandemia, 'Plan Vecino McDonald's' viene impulsando programas para incentivar en los vecinos una vida más activa, logrando impactar a la fecha más de 11 mil personas en más de una decena de municipios.

Además, desde hace dos años, esta iniciativa también puso énfasis en promover la inclusión. Más del 50% de los talleres están dirigidos a personas con algún tipo de discapacidad, en sus distintos grados. Este tipo de talleres se han posicionado como un requerimiento recurrente en las comunidades vinculadas con la empresa.

## Radiografía del deporte comunal

El lanzamiento se enmarca en la alianza desarrollada durante el 2023 entre Arcos Dorados con la Asociación de Municipalidades de Chile (AMUCH). En esta línea, se generó el informe "Radiografía





del deporte comunal en Chile", q que proporciona una visión detallada de la infraestructura deportiva y la importancia de la actividad física en 226 comunas del país.

El informe refleja la realidad de los vecinos, que da cuenta que un 53,6% de las personas recurren a su municipalidad para mejorar los servicios deportivos, pero también que un 31,9% no conoce las ofertas disponibles.

Fomentar la práctica de la actividad física y deportiva no solo mejora la salud, sino que también fortalece los lazos sociales y aporta al bienestar emocional de las personas. En este sentido, la compañía a través del programa 'Plan Vecino Inclusivo de McDonald's' busca dejar una huella en las comunidades, más allá de lo que realiza en los restaurantes.

